

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

CONTINÚA LA CRISIS DE LOS SEMICONDUCTORES: DAIMLER Y BMW INTERRUPTEN SU PRODUCCIÓN



Los fabricantes automovilísticos alemanes Daimler y BMW han vuelto a interrumpir esta semana la producción por falta de semiconductores. Daimler ha informado esta semana que va a parar parcialmente la producción en tres fábricas en Alemania y que va a mandar a miles de trabajadores a un ERTE (Suspensión de Actividades). Las fábricas afectadas por el ERTE son las plantas de la marca Mercedes-Benz en Sindelfingen y Bremen, hasta finales de esta semana, así como en Rastatt, hasta finales de la próxima semana, según medios alemanes. La producción en la fábrica húngara de Kecskemét se va a interrumpir durante tres semanas, hasta mediados de agosto. BMW también va a interrumpir esta semana completamente la producción automovilística en su fábrica en Ratisbona y parcialmente en Leipzig, por falta de semiconductores.

LOS CLÚSTERS DEL BAJÍO: SINERGIA ENTRE LAS EMPRESAS AUTOMOTRICES



La importancia del sector automotriz es de gran relevancia para México, puesto que este sector aporta el 20% del Producto Interno Bruto

(PIB) de la industria manufacturera del país. A nivel regional es incluso más relevante: en los estados de Aguascalientes, Guanajuato y San Luis Potosí, el sector representa alrededor del 50% del per cápita manufacturero, de acuerdo con datos de la Red Nacional de Clústers de la Industria Automotriz (Redcam). Según cifras compartidas por el INEGI, entre enero y mayo del presente año se armaron un millón 331 mil 746 vehículos en México, esto representa un incremento del 38.7% con respecto al mismo periodo de 2020. Además, se exportaron un millón 170 mil 243 vehículos, 37% más en comparación con los enviados al extranjero durante los primeros cinco meses del año anterior. En los últimos años, a raíz del crecimiento de este sector en el país, se han asociado empresas nacionales y transnacionales, con el fin de crear clústers en los principales estados. De tal forma, se genera sinergia entre la industria, los gobiernos estatales y la academia, formando la llamada "triple hélice".

PUEBLA DENTRO DE LAS 10 ENTIDADES QUE REGISTRAN MAYORES ROBOS DE AUTOPARTES



El territorio poblano está dentro de las 10 entidades con más carpetas de investigación por el delito de robo de autopartes, siendo la ciudad de Puebla, Cuautlancingo, San Andrés Cholula, San Pedro Cholula y San Martín Texmelucan, los municipios con más incidencia. De acuerdo con el último informe del Consejo Ciudadano de Seguridad y Justicia, Puebla se ubicó para mayo en la octava posición por registrar más casos de este tipo, con un total de 106 carpetas de investigación. El primer lugar lo ocupó Ciudad de México con 725 indagatorias, le siguió Morelos con 138, Aguascalientes con 65 y San Luis Potosí con 77. El quinto lugar fue para Querétaro con 55, Jalisco con 166, México registró 300, luego Puebla con 106, Chihuahua 46 y Durango con 10.

SAIC MOTOR TIENE COMO OBJETIVO VENDER 550,000 VEHÍCULOS EN EL EXTRANJERO ESTE AÑO

La automotriz que en México vende la marca MG, desarrollará cinco mercados regionales con un volumen de ventas anual de 50,000 vehículos. Estos mercados son Oriente Medio, Australia y Nueva Zelanda, la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático, India y Europa.



PANDEMIA NO TERMINARÁ ESTE AÑO, ADVIERTE PREMIO NOBEL DE MEDICINA

“Este año no terminará la pandemia” de COVID-19, aseguró la Premio Nobel de Medicina (2008), la viróloga Françoise Barré-Sinoussi (74 años), quien pidió acelerar los programas de vacunación contra COVID-19 a nivel mundial y vaticinó la llegada de otras pandemias. “Este año (2021) no terminará, eso es seguro. Vamos a estar rodeados por este virus algunos años más, ciertamente”, afirmó. Por eso, consideró que “hay que vacunar a la gente, eso se necesita. Si no alcanzamos un nivel de inmunidad colectiva entonces, por supuesto, emergerán mutaciones y variantes”, afirmó.



TERCERA DOSIS DE VACUNA COVID-19 QUINTUPLICARÍA ANTICUERPOS: PFIZER

La farmacéutica estadounidense Pfizer dio a conocer este día que una tercera dosis de su vacuna contra el COVID-19, podría aumentar cinco veces la producción de anticuerpos en personas de 18 a 55 años y 11 veces más la del grupo de edad de 65 a 85 años, con relación a los anticuerpos producidos por la aplicación de la pauta completa de dos dosis. Al dar a conocer los resultados de un estudio, la empresa señala que la tercera dosis puede impulsar “fuertemente” la protección contra la variante Delta del SARS-CoV-2, mucho más allá de la protección que brindan las dos dosis estándar.



MUERTES POR COVID-19 EN EL MUNDO AUMENTARON 21% ESTA SEMANA: OMS

El número de muertes por Covid-19 aumentó considerablemente en la última semana en comparación con la anterior, un 21%, con cerca de 70,000 fallecimientos registrados, según el último informe epidemiológico de la Organización Mundial de la Salud (OMS) publicado ayer. Pese a que los decesos por COVID-19 se incrementaron en todas las regiones, sobre todo en América (29%) y en el sudeste de Asia (30%), en Europa las muertes se mantuvieron en cifras similares a la semana anterior. Por otro lado, el número de contagios de COVID-19 del 18 al 25 de julio aumentó un 8% con respecto a la semana anterior, es decir, se registraron unos 3.8 millones de nuevos casos, debido sobre todo al incremento en América, de un 30%, y en el Pacífico occidental, de un 25%.



COVID-19 FUE LA SEGUNDA CAUSA DE MUERTE EN MÉXICO EN 2020: INEGI

De acuerdo con el Inegi, debido al COVID-19 fallecieron 201,163 personas en 2020, un registro 60% superior al reportado oficialmente por la Secretaría de Salud para todo 2020 a causa del virus respiratorio SARS-Cov-2. Estas cifras de exceso de mortalidad significan 75,356 defunciones por Covid más que las 125,807 del registro oficial. En lo que va de la pandemia, desde abril de 2020 hasta el 28 de julio de 2020 han sido notificados oficialmente 239,616 decesos. En una publicación en su cuenta de la red social Twitter, Julio Santaella, presidente del Inegi, aseguró que la cifra de defunciones reportadas por la Secretaría de Salud para 2020 a causa de Covid-19 fue de 148,629 casos. Con estos datos, el exceso de mortalidad registrada sería de 35.3%.



RECOMENDACIÓN

Los casos por covid-19 se dispararon de un promedio de 6 mil hasta 29 mil durante esta semana.

Te pedimos seguir usando el cubrebocas, mantener la sana distancia, usar gel desinfectante y seguirte cuidando.

